
 

 

2022～2023年度 R Iテーマ 

【第1546回例会次第（2022年8月第1回）】 

No．1504 

RI会長  ｼﾞｪﾆﾌｧｰĒ･ｼﾞｮｰﾝｽﾞ(ｶﾅﾀﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 友末誠夫(津山RC） 

 会長：福井龍介 幹事：鹿島康裕 雑誌･会報：谷川洋二  

〈7月〉ロータリー親睦活動月間 １. 開会点鐘 

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱  

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告       

 Ａ．例会変更のお知らせ        ビジター受付 

    境港RC………8/2(火）臨時休会 なし 

    米子ＲＣ………8/5(金)夜間例会 あり 

    境港ＲＣ………8/9(火)臨時休会 なし 

    米子東ＲＣ……8/10(水)休会  なし 

    米子中央ＲＣ…8/11(木)休会  なし 

    米子ＲＣ………8/12(金)休会  なし 

    境港ＲＣ………8/16(火)休会  なし 

    米子ＲＣ………8/19(金)休会  なし 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・ファミリーの日 

 Ｂ．その他 

８．閉会点鐘 

日時：2022年8月1日(月）12:30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

７.【卓話】「米子がいな祭について」 

    米子がいな祭企画実行本部 本部長 安井徹男 氏  

 今後の米子南RC例会 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

8月8日(月)12:30～13:30 第1547回 

(8月第2例会) 

【イニシエーションスピーチ】 

    吉元秀治、河﨑禎之、高井賢一 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル 

8月22日(月)18:30～20:30 第1548回 

(8月第3例会） 

創立37周年記念例会 ＡＮＡＣＰ 

ホテル 

【第1545回例会記録(2022年7月第3回）】 

日時：2022年7月25日（月) 12：30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

出席率  70名[内免除 15名] 中 39名 70.37％  

米山ＢＯＸ １，２００円（累計 ４，２９９円） 

【イニシエーションスピーチ】  濱真一 会員 

 カーロード山陰の濱です。自社は中古

車販売を中心に新車販売、車検点検整

備、保険代理店をしています。ここ近年

中古車市場は高値で推移しているのと、

コロナウイルスでなかなかお客様と話が

しにくい状況が続いており売り上げ的に

苦しい状況です。ですが、この状況に負けないように元気に

接客しています。 ロータリー活動や自己研鑽も元気よく頑張

りますのでよろしくお願いいたします。 

 

         前田 努 会員  

 私は29歳までJR西日本米子運転所の

運転士として勤務した後、住職交代の為

ご本山の西本願寺にて必要な資格を取

得し平成29年より住職として日々法務に

勤しんでおります。 現在は米子市小中

PTA連合の理事や軟式野球指導者の資格を活用して中学

生を対象に野球塾を開設し日々新しい発見を頂いておりま

す。今後はスポーツを通じて人材育成（現役プロ野球

選手の野球教室開催等）や他宗派の方にもお気軽

にご相談頂ける住職を目指しております。 

お 知 ら せ      

･8/ 1(月)13:40～    定例理事会 

               ANAクラウンプラザホテル米子 

･8/15(月)             例会休会 

･8/30(火)18:30～   米子南RC 故坂口允彦初代会長 

              を偲ぶ会 

               ANAクラウンプラザホテル米子 

･9/ 5(月)13：40～    定例理事会 

               ANAクラウンプラザホテル米子 

･9/12(月)18：30～     観月家族例会   

               バンケットシュシュ 

スマイル 

 岩崎浩ガバナー補佐…クラブ協議会お世話になります。 

 上森英史様…昨年度開催されたロータリーデーにはお世

話になりました。 

 福井龍介…土用の丑の日前に松田会員のお店「うなぎ圓」

でうな重を頂きました。とても美味しかったです。皆さんもぜ

ひどうぞ(^^) 



 

 

                

                     友森絵美 会員 

 この度、米子マツダ吹野さんよりご紹介頂き、  南ロータリークラブに入会し、おおよそ2ヶ月が

経ちました。入会に伴い、「私」を知ってもらうために、私がしてきた「有言」の話をさせてくださ

い。現在、私が経営しております米子オートセンターですが、平成16年今から18年前になりま

すが、当時子育て真っ只中ではありましたが自動車整備士として入社いたしました。近年で

は、女性の自動車業界進出も少しずつ増えては来ておりますが、平成16年当時は、「女の子だから要らない。整備

士は無理！」と言われ断り続けられるという、正に「男性社会」と言う色が濃く、なかなか業界に入ることさえ出来ず、

どうしたものかと考えておりました。資格や経験も浅く、それでも車社会に携わりたい！という気持ちは強く、そんな私

にチャンスを与えてくれたのが前社長でした。採用が決まり入社時に、「最短で検査員資格まで必ず取ります！信じ

てください！」と、なんの根拠も無いであろう私の発言を黙って見守って下さり、後押しして下さり、おかげ様で再短

期間で経験を積み資格をとることが出来ました。そんな私にも1つ、幼少の頃から「有言実行」しなかった事がありまし

た。それは恥ずかしながら歌手になりたいと言う夢。その夢だけは誰にも言わず、その世界に踏み込むことも勝手に

諦め自分の中に閉じ込めてきました。平成から令和に変わった2019年。私の中でも割と今後の人生に大きく左右す

る事件が起きました。当時私の娘は専門学校に通っていたのですが、資格を取ることを途中で挫折してしまうという

場面に立たされ、その時の私が娘に対して、「やらずに諦めることは後悔するだけ！やって後悔しなさい！」と発言し

た事でふと自分を振り返り、自分はどうだった？全部やってきたっけ？と自問自答し、娘にかけた言葉に説得力が無

いことをどうしても許せず、私の「夢」だった歌に挑戦する為に急遽vocalオーディションを受け、4つの審査を経て娘

のために曲を作ることまで出来ました。決して売れるためとかではなく、自分がきちんと言葉にしてやり遂げることの

大切さをその時の経験でも改めて「有言」することで、夢は実現するんだなと強く感じました。そしてこの度、人と接す

る、人と話す絶好の機会を、南ロータリーに入会することでさらなるチャンスの場所を頂けたと思い、私の携わってい

る自動車業界に、ユーザー様の声、提案を頂いたり、かたちにしていく機会に繋げて行けたらと願っております。今

後ともよろしくお願い申し上げます。 


